

Para Retener Mundialistas

Una Aficionada Ofrece su Fortuna al River Plate

BUENOS AIRES, 3 de julio. (AP)— Híncha de River Plate y millonaria por partes iguales, con su buena dosis de patriotismo, una mujer de empresa se ha puesto a disposición de las autoridades de dicho club para "contribuir financieramente a que permanezcan en River las grandes figuras que podrían emigrar en virtud del éxito alcanzado en el reciente Campeonato Mundial".

Se trata de la señora Amalia Lacroze, viuda de quien fuera poderoso industrial del cemento, Alfredo Rortabat, quien habría ofrecido "la plena ayuda económica a los directivos de River Plate —campeón metropolitano el año pasado— para el caso de que surgieran dificultades para la renovación de contratos y alguno de los futbolistas de ese club que integraron la Selección Nacional, deseara emigrar.

VARIOS SIN FIRMAR

En el seleccionado argentino, campeón mundial en el último certamen, hay cinco riverplatenses: Ubaldo M. Fillol, Leopoldo J. Luque, Norberto Alonso, Daniel Passarella y Oscar A. Ortiz. Los dos primeros aún no han renovado sus contratos con el club, y se dice que han pedido grandes sumas para volver a firmar, especialmente Fillol, revelación del certamen defendiendo los palos del equipo campeón.

Si el ofrecimiento de la señora Fortabat se concretase sería posible que los cinco permaneciesen defendiendo su actual divisa, lo que permitiría a River Plate organizar giras internacionales con un equipo integrado por cinco de los campeones mundiales. Además, y no es menos importante, el propio seleccionado nacional se alejaría un tanto del peligro de desmembramiento que parece amenazarlo.

UNO / MAS / UNO

Agenda económica

ARGENTINA-CHILE: DENUNCIAN TRABAS COMERCIALES

SANTIAGO DE CHILE, 3 de julio (EFE). — Las trabas comerciales puestas por Argentina reflejan una actitud inamistosa a Chile, sostiene el diario *El Mercurio*.

El periódico chileno manifestó que los obstáculos puestos a las compras chilenas en Argentina, desde un punto de vista económico, "son lesivos para ambas naciones".

También señaló que la actitud del país vecino es contradictoria con su actual política económica y, además, "porque los efectos de carácter estratégico de las medidas adoptadas son prácticamente nulos".

El diario chileno aseguró que las restricciones comerciales revelan que la autoridad del equipo económico argentino "se está deteriorando, lo que puede ser el preludio de cambios de mayor envergadura".

A juicio de *El Mercurio*, la situación puede hacer surgir la desconfianza en los medios financieros internacionales respecto de la Argentina.

Las trabas comerciales puestas por Argentina en los últimos dos meses prácticamente han paralizado las compras chilenas en ese país y han obligado a desviarla hacia otros mercados.

Las medidas afectan desde productos alimenticios hasta manufacturados, pasando por vehículos, motores, partes y piezas.

CONGRESO MUNDIAL DE FINANZAS EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 3 de julio (AFP). — El Noveno Congreso Mundial de Finanzas se inició hoy aquí, con la participación de 400 delegados de 19 países.

La reunión será clausurada el viernes, y hasta entonces los participantes sesionarán en torno a un tema central denominado administración financiera en condiciones inflacionarias.

En el acto inaugural, habló el ministro de Economía de la Argentina, José Martínez de Hoz, quien señaló que en este país se había aprendido a "convivir con la inflación" y reiteró que ahora "se está haciendo el esfuerzo supremo para salir de las condiciones inflacionarias".

Destacó también que "las responsabilidades de los ejecutivos de finanzas en esta etapa es grande. Les toca a ellos —agregó— asesorar a las empresas y a la sociedad sobre cuál es la mejor manera de ajustar su acción a esta etapa de transición".